

FDP Maintal

## **JOACHIM FETZER UND LEO HOFFMANN GEWÄHLT**

11.03.2018

---

### **FDP MAINTAL GRATULIERT IHREN MITGLIEDERN ZUM EINZUG IN DEN KREISVORSTAND**

„Wir gratulieren unseren beiden Maintaler Parteifreunden Joachim Fetzer und Leo Hoffmann ganz herzlich zur Wahl in den Kreisvorstand.“ freut sich der Ortsvorsitzende Klaus Gerhard, dass zwei Mitglieder des Ortsverbandes das Vertrauen der Mitglieder auf dem Kreisparteitag der FDP-Main-Kinzig gefunden haben. Beide Kandidaten wurden mit einem ausgesprochen guten Wahlergebnis von den Mitgliedern für die kommenden zwei Jahre in den Vorstand entsandt. „Ganz besonders gratulieren wir auch dem neugewählten Kreisvorsitzenden Daniel Protzmann zu seiner Wahl.“ ergänzt der Maintaler Fraktionsvorsitzende Thomas Schäfer, der bereits auf eine lange vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Großkrotzenburger Fraktionsvorsitzenden zurückblickt. Daniel Protzmann steht für eine ruhige und zielstrebige Arbeit und herausragende Erfolge der FDP im Kreis.

Joachim Fetzer wurde als stellvertretender Kreisvorsitzender gewählt. In seiner Vorstellungsrede betonte er seinen Anspruch, die inhaltliche Ausrichtung der Kreispartei mitzugesten. „Der Erfolg einer Partei liegt auch an einem soliden gedanklichen Fundament.“ zeigt der frisch gewählte Stellvertretende Vorsitzende den Weg auf, der in einer gelungenen Kommunalwahl enden soll. Joachim Fetzer erzielte eine Zustimmung von 87% der Mitglieder. Leo Hoffmann wurde als Beisitzer im Kreisvorstand bestätigt. Er setzt seinen Schwerpunkt in der organisatorischen Arbeit. „Wir haben einen Landtagswahlkampf vor uns, den wir gewinnen wollen.“ rief Leo Hoffmann seinen Parteifreunden zu und ergänzt: „Jetzt gilt es, unseren guten Lauf der letzten Jahre durch

harte Arbeit zu bestätigen.“ Der Maintaler Stadtverordnete erhielt bereits im ersten Wahlgang das beste Ergebnis aller kandidierenden Beisitzer.

Neben der Wahl der beiden Mitglieder konnte der Ortsvorstand sich bei den Delegiertenwahlen zum Landesparteitag erfolgreich platzieren. Gewählt wurden Klaus Gerhard, Leo Hoffmann, Joachim Fetzer und Thomas Schäfer. Als Ersatzdelegierte konnten sich Jörg Fusenig, Anahit Schäfer, Florian Theisen, Frank Windelband sowie der aus Maintal stammende Kreisvorsitzende der Jungen Liberalen Björn Leppich durchsetzen.

Abschließend beglückwünschte der Maintaler Fraktionsvorsitzende und Landtagskandidat Thomas Schäfer den neugewählten Vorstand mit dem Vorsitzenden Daniel Protzmann an der Spitze. „Auf den Vorstand kommt in den nächsten zwei Jahren viel Arbeit zu.“ Er ist davon überzeugt, dass nach der Landtagswahl er aus Wiesbaden seinen Beitrag leisten kann, dass im Main-Kinzig-Kreis die Handschrift der frei demokratischen Politik sichtbar wird.